

# 90 Jahre Jubiläum



## Liebenzeller Mission Schweiz

Pfarrer Heinrich Coerper, der Gründer der LM, war mit einer Schweizerin verheiratet. Er reiste oft und hatte Kontakte in der ganzen Schweiz. So entstanden Schweizer Gebetstreffen für die Liebenzeller Mission und es bildete sich ein Freundeskreis. **Hermann Rudolf Kohler kann eigentlich als Gründer des Schweizer Zweiges bezeichnet werden.**

Er organisierte Reisedienste der Missionare, kümmerte sich um die Missionsfreunde und Gebetskreise und war Finanzmann.

Am **31. Oktober 1935** wurde der „**Liebenzeller Missionsverein Schweizerzweig**“ gegründet. Hermann Rudolf Kohler amtierte als Präsident, seine Tochter als Sekretärin. Ehepaar Mäder, die auf den Inseln Truk und Tol in der Südsee als Missionare gearbeitet hatten, traten ebenfalls dem jungen Verein bei.

**2025 feiert dieser „Schweizerzweig“** nun schon sein **90 Jahr-Jubiläum!** Deshalb hat sich der Vorstand dazu entschlossen, das Jahresfest zu einem Jubiläums-Wochenende auszubauen.

Zur Feier des Jubel-Jahres laden wir Euch alle ganz herzlich zu einer Jubiläumsspende ein! Welche Projekte mit 90 Franken unterstützen werden können, entnehmt Ihr dem beigelegten Flyer. Sollte eine Entscheidung schwer fallen, dürft Ihr gerne auch mehrere Projekte unterstützen ;-) Wir sind sehr gespannt, wie gross die Jubiläumsspende bis Ende Jahr sein wird. Wir träumen von 90'000 Franken und bedanken uns jetzt schon für Eure Grosszügigkeit!

Herzlichen DANK

# Herzliche Einladung zum Jahresfest

**Samstag & Sonntag, 18.-19. Oktober 2025**  
**Im Adonia Haus in Vordemwald**

**Es sind alle Mitglieder, Missionsfreunde und Gäste ganz herzlich eingeladen!**  
Neben dem Missionsdirektor David Jarsetz werden auch weitere Missionare mit uns das Jubiläum feiern.

Familie Masquirens



Jessica



Stefan und Angelika

Detaillierte Infos und die Anmeldemöglichkeit folgen zu einem späteren Zeitpunkt.